
          Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 001/2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, acerca do efetivo da polícia municipal: 

 

 Qual a quantidade de policiais municipais em exercício hoje no município? 

Desses, quantos estão em funções administrativa e quantos estão 

trabalhando na rua? 

 

 Qual seria a quantidade ideal de policiais municipais atuando no município 

para que se tenha monitoramento adequado? 

JUSTIFICATIVA 

 
Números de casos de criminalidade estão crescendo 

consideravelmente em Jaguariúna, munícipes estão com receio no quesito segurança 

pública. E uma grande preocupação é com o efetivo da guarda municipal, sabemos que 

os nobres policiais se dispõem ao máximo para cobrir toda cidade, cabe saber esta 

compatível com o que a cidade necessita. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 24 de janeiro de 2022. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de fevereiro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


